

Mandatsbestätigung / Referenz

Frau Catherine Rihs, geboren am 1. März 1968, wohnhaft in Kyburg-Buchegg SO, ist seit dem **18. August 2016** in der Hauswirtschaftlichen Ausbildungsstätte Hohenlinden in einem Mandatsauftrag für 2 Lektionen pro Woche tätig als

Lehrkraft für Tanz, Spiel und Bewegung

Catherine Rihs befindet sich in ungekündigtem Mandatsverhältnis. Diese Bestätigung wird aufgrund eines Wechsels der Institutionsleitung ausgestellt.

Die Hauswirtschaftliche Ausbildungsstätte Hohenlinden verfügt über ca. 30 Ausbildungsplätze für z. T. psychisch belastete und soziokulturell auffällige junge Frauen und Männer mit einer Lernbeeinträchtigung im Alter zwischen 16 – 22 Jahren. Sie bietet eine erstmalige berufliche Ausbildung im Sinne der IV an. Die Lernenden werden zu HauswirtschaftspraktikerInnen (PrA insos / EBA / EFZ) ausgebildet und im zum Teil als Internat geführten Betrieb sowohl auf das berufliche wie soziale Leben vorbereitet.

Ihre Aufgabe ist:

- das Erteilen von Unterricht in Tanz, Spiel und Bewegung in Kleingruppen
- bei Ausfall des Unterrichts Mithilfe bei anderen gemeinsamen sportlichen Betätigungen mit den Lernenden

Wir kennen Frau Rihs als selbständige und gewissenhafte Mitarbeiterin, die ihre Aufgabe mit viel Engagement und Einsatz erfüllt. Mit ihrem Verständnis für die persönlichen Situationen und die Bedürfnisse der jungen Frauen und Männer, vermag sie verständnisvoll auf ihre Eigenarten einzugehen. Auch in schwierigen Situationen bewahrt sie die nötige Ruhe und kann so ihre Aufgabe stets zuverlässig erfüllen.

Den Lernenden gegenüber verhält sie sich stets korrekt und mit der notwendigen, professionellen Distanz. Sie strahlt eine positive, frohe und natürliche Art aus, mit der es ihr gelingt, eine wohltuende und entspannte Atmosphäre zu erreichen. Catherine Rihs ist bei allen Lernenden sehr beliebt. In ihrer Vielseitigkeit vermag sie diese zu motivieren und ihre Freude an der Bewegung zu wecken.

Frau Rihs verfügt über eine natürliche pädagogische Fähigkeit, welche sie, zusammen mit ihrer langjährigen Erfahrung, gezielt in ihre Arbeit einfließen lässt. Selbständig vermag sie Entscheide zu treffen und Verantwortung zu übernehmen. Sie ist eine offene, authentische Person, die Probleme sachlich angeht und transparent kommuniziert. In schwierigen Situationen scheut sie sich nicht, Unterstützung zu holen.

Wir schätzen ihre Bereitschaft, sich für Ideen zu engagieren. Im Sinne einer guten Zusammenarbeit ist Catherine Rihs stets bereit, auch ausserhalb ihres Pflichtenhefts, Aufgaben die besonderen Einsatz verlangen zu übernehmen. Bei Anlässen der Institution begeisterte sie immer wieder durch mit den Lernenden einstudierte Tanzdarbietungen. Trotz kleinem Anstellungsvolumen schätzt sie ein Eingebundensein im Team und nimmt alle Gelegenheiten wahr, bei gemeinsamen Unternehmungen dabei zu sein. Sie ist stets willkommen und gern gesehen, was eine freundschaftliche Zugehörigkeit fördert.

In der Begegnung mit Vorgesetzten ist Frau Rihs stets zuvorkommend und unterstützend. Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gegenüber verhält sie sich freundlich, kollegial und wertschätzend. Sie ist eine Kollegin mit viel menschlichem Engagement und Empathie, die von anderen Teammitgliedern sehr geschätzt wird. Mit ihrer offenen und hilfsbereiten Art trägt sie wesentlich zu einer guten Zusammenarbeit bei.

Wir schätzen Catherine Rihs als engagierte, gewissenhafte und sehr selbständige Mitarbeitende. Ihre Arbeit und ihr Einsatz verdienen unseren herzlichsten Dank und grösste Anerkennung. Wir hoffen, Frau Rihs noch viele Jahre zu den Mitarbeitenden der Hohenlinden zählen zu dürfen.

Als ausscheidende Institutionsleiterin wünsche ich ihr auf ihrem persönlichen wie beruflichen weiteren Weg von Herzen nur das Allerbeste und freue mich auf zahlreiche Wiedersehen.

Solothurn, 31.03.2018

Hohenlinden
Hauswirtschaftliche Ausbildungsstätte



Brigitte Kober
Dipl. Heimleiterin
Institutionsleiterin bis 31.03.2018